

# ほっと アングル



## 太鼓の音に心を乗せて 伊豫之二名島扶桑太鼓30周年記念コンサート

4月16日、伊予市市民会館で『伊豫之二名島扶桑太鼓30周年記念コンサート』が行われました。出演者は、子どもたち中心の「鼓若連」、高校生中心の「凧組」、県内外で活動する「FUSOU&ARATA」。

伊豫之二名島扶桑太鼓は、昭和56年に伊予市で創作され、太鼓の技術習得とともに郷土を愛する青少年を育ててきました。30年間引き継がれてきた技術と心が、太鼓の音になって、会場中の人々の心に響き渡りました。



## 花と緑の香りあふれる いよし花まつり

4月16・17日の2日間、市民体育館で、伊予市恒例の春のイベント『第28回いよし花まつり』が行われました。

色鮮やかな花きで埋め尽くされた会場には、市内華道グループによる生け花展、ガーデニング体験教室、各団体による特産品販売などが催され、多くの来場者で賑わいました。



## 春の花を楽しみながら健康づくり 健康ウォーキング

4月15日、いよし健康づくりの会主催の『健康ウォーキング～花と緑の里中山を歩こう～』が行われました。

いよし健康づくりの会員のほかにも、東温市の健康づくりの会員なども参加しました。コースは、なかやま農業総合センターを出発し、ゴール地点の花の森ホテルを目指します。途中、永田三島神社の見事な彫刻を見学するなど、桜吹雪のなか、道中に咲いている春の花を楽しみながら歩きました。

# すくすく いよっ子



思いやりのある人になっ  
てね。

こそうけ  
♠二宮 宏介 くん(右)  
平成18年9月17日生まれ(4歳)

ゆうすけ  
♠佑介 くん(左)  
平成21年5月5日生まれ(2歳)  
《父》誠さん 《母》美紀さん(上吾川)



いつも笑顔の幸来ちゃん♡幸来ちゃん  
周りにもたくさん幸せが来ますように☆  
生まれてきてくれて本当にありがとうございます

こころ  
♥水本 幸来 ちゃん  
平成22年8月16日生まれ(9か月)  
《父》敬太さん 《母》彩香さん(米湊)



## ビーチバレー 5月大会

伊予市の夏が始まります  
5月8日、五色姫海浜公園で『HIMEカップビーチバレー5月大会』が行われました。  
今年最初のHIMEカップは、市内外から35チーム100人の参加のもと幕を開けました。晴天に恵まれたこの日、海浜公園に設置されたビーチバレーコートの中、選手たちは一つのボールを全力で追いかけて、駆け回っていました。



## 水防工法訓練

豪雨などの水害に備えて  
5月15日、栗の里公園で、『平成23年度伊予市水防工法訓練』が行われました。  
豪雨による水害などの際、円滑に水防活動を行うことを目的としたこの訓練。消防団や自主防災会など約200人が参加し、土のう作りや水防工法、ロープの結索などを行いました。どの参加者も、雨の多くなる梅雨時期に備え、真剣に取り組んでいました。



## 伊予国こどもまつり

子どもの日の思い出づくり  
5月5日、ウェルピア伊予で『第3回伊予国こどもまつり』が行われました。  
会場には、こま回しやけん玉などの昔懐かしい遊びや、ストーンアートやネイチャークラフトなどの体験コーナーが設置され、大勢の子どもたちが集まりました。  
子どもたちは、普段体験できない遊びに夢中になっていました。



## さざなみ館・大漁まつり

湊町地域の活性化とまちおこし  
5月5日、『第4回さざなみ館・大漁まつり』が行われました。  
湊町地域の活性化と、まちおこしを目的としたこのお祭り。伊予漁協前での大漁祭(たたきこみ)を皮切りに、さざなみ館でのバザーや鮮魚販売、文芸展や親子手芸教室など盛りだくさんのお祭りとなりました。  
カラオケ大会には「どじょうすくい」が登場し、集まったお客さんから、大きな笑いと拍手が起こりました。



## 給食に山梨県北杜市の紫黒米

紫色のご飯にびっくり  
4月18日、市内全ての小中学校で、遠隔地連携を行っている山梨県北杜市の「紫黒米」と郷土料理「かぼちゃのほうとう」、双海町の「いわしのからあげ」が給食に出ました。  
白米に「紫黒米」を混ぜた紫色のご飯は、赤飯のようなもちりした食感で、子どもたちは不思議がりながらも、ご飯に合う「いわしのからあげ」と一緒に、おいしそうにほおばっていました。



## 伊予地区少年剣道錬成大会

一対一で向き合う  
5月1日、市民体育館で『第28回伊予地区少年剣道錬成大会』が行われ、市内外から多くの小中学生が参加しました。  
光武館の谷本恵里名さんが選手宣誓をし、剣道の形や居合・杖術の演武の後、試合が始まりました。一対一で向き合い、相手のすきを突く真剣勝負。竹刀を十字に重ねて押しあったり、突進したり、きれいな所作で、日頃の鍛錬の成果を十分に発揮していました。